Videla no se arrepiente del costo humano de su lucha antiguerrillera

(AP, UPI, EFE e IPS)

BUENOS AIRES, 29 de noviembre.— El presidente Jorge R. Videla calificó de "guerra civil" la lucha entablada entre las fuerzas armadas y las organizaciones guerri-lleras a lo largo de esta década.

Sc entiende que es la primera vez que se da esa cali-ficación a la cruenta etapa que vivió Argentina.

"Hemos pagado un alto precio por esto que nos ha sido impuesto. No deseábamos este precio, lamentamos las consecuencias de lo que pasó, pero no nos arrepentimos de haberlo pagado", dijo Videla a periodistas noruegos que recientemente lo entrevistaron. Una versión de la entrevista fue difundida hor equiparte de la contraciento de la contraciento fue difundida la contraciento de la contraciento del la contraciento de la contraciento del la contraciento de la contraciento la entrevista fue difundida hoy aqui.

Videla agregó que "algunos la han llamado la guerra sucia. Es una guerra extraña en el sentido de que es difícil decir cuándo empezó, dónde tuvo su punto de partida y si ha terminado. No necesito entrar en detailes. Toda guerra lleva consigo muertos, prisioneros, desapa-recidos. Esto también lo hemos tenido en Argentina. Lo reconocemos".

Se estima que durante el prolongado periodo de vio-lencia han sido millares las victimas de esa lucha, entre muertos, heridos y desaparecidos. Estos últimos, según han sostenido organizaciones vinculadas a la defensa de los derechos humanos, van de 6 mil a 25 mil.

Mientras tanto, Videla y el presidente del Paraguay, Alfredo Stroessner, firmaron hoy una serie de acuerdos destinados a la construcción de obras de interconexión.

física entre ambos países, como corolario de 2 días de conversaciones mantenidas en esta capital.

EDUCACION RELIGIOSA

Por otra parte, el ministro de Cultura y Educación, Juan Llerena Amadeo, resolvió aplicar en 1980 la materia "Formación moral y cívica"— sobre la que algunas institucienes denunciaron que tiene contenido religioso- en el segundo año de las escuelas secundarias.

Las autoridades recomiendan que "el alumno debe aplicar las normas morales a situaciones particulares de su vida diaria" para "lograr la moralidad de la vida".

En el desarrollo de la materia se incluyen temas como "la conducta personal, hacer el bien y evitar el mal, deberes para con Dios, las pasiones, las virtudes morales y su forma de adquisición, las virtudes cardinales (prudencia, justicia, fortaleza y templanza) y los extremos y los vicios".

Las obras que se recomiendan a los profesores de fo. mación Moral y Cívica son La suma teológica, de Santo Temás de Aquino, Del libre albedrío, de San Agustín, La conducta en la vida, de Alexis Carrel, El hombre y el dimoro, de Jacques Ellul, y Encíclicas pontificias.

AUMENTO EN LOS PRECIOS DE COMBUSTIBLES

Con un aumento del orden del 7 por ciento para la gasolina y del 3.7 para los restantes combustibles, comenzaron hoy jueves a regir los nuevos precios fijados por la Secretaria de Energia.

Este "ajuste especial", que casi duplica las pautas originales fijadas por el ministerio de economía, obedece, segun se informó con anterioridad, a la necesidad de "com-pensar las mayores erogaciones que se afrontan actual-mente por el encarecimiento del petróleo importado".

Por otra parte, a partir de hoy, el personal del frigorífico Swift, que se encontraba en huelga en demanda de mejoras salarlales, deberá inscribirse en un registro habilitado por la empresa si desea recuperar sus puestos de trabajo. La firma despidió ayer a los 2 mil obreros. Ahora la empresa se reserva el derecho de aceptar o no la reincorporación del personal despedido.

De acuerdo con la legislación vigente sobre seguridad industrial, el personal despedido no tiene derecho a ningún mento indemnizatorio.

Además de los despidos masivos en Syift, ayer se anunció el cierre de la planta de pinturas Duperial que ocupa